



DESTRUCCION Y MUERTE. Filadelfia, Mayo 14 (Reuters). Policias caminan por la zona en la que ayer se produjo una confrontación con el grupo radical

Move. El saldo fue de 60 casas destruidas por el fuego donde hoy fueron encontrados dos cadáveres de adultos, dos de niños y restos de un quinto cuerpo.

5 muertos en una zona bombardeada en los EU

Filadelfia, Estados Unidos, Mayo 14 (UPI). Los cadáveres de dos adultos y dos niños y restos de un quinto cuerpo fueron hallados hoy entre los escombros calcinados del refugio del grupo radical MOVE, destruido por un incendio que consumió unos 60 edificios

tras un bombardeo policial, informaron las autoridades.

Los cuerpos fueron hallados en el sótano del edificio un día después que la policía lanzó desde un helicóptero una bomba sobre la zona.

—Pasa a la página 67—

Ministro fustiga a la guerrilla colombiana

Bogotá, Mayo 14 (AP). El Ministro de Defensa Nacional, general Miguel Vega Uribe, dijo que aquellos guerrilleros izquierdistas que han dado muerte a varios militares y policías, en una escalada de violencia que ha estremecido en sus cimientos los acuerdos de paz, "son unos asesinos miserables"

a quienes prometió combatir sin ninguna limitación.

En una altrada declaración formulada a los periodistas después del sepelio ayer de uno de los ocho militares muertos por el Movimiento 19 de Abril

—Pasa a la página 48—

Inauguran Conferencia sobre seguridad Europa

Estocolmo, Mayo 14 (AP). El presidente del gobierno español Felipe González inauguró hoy la sexta sesión de la Conferencia de Seguridad Europea y dijo confiar en que los trabajos del grupo darán como resultado una "seguridad internacional basada en la confianza y no en el terror".

El gobernante socialista dijo ante delegados de Europa Oriental y Occidental, Estados Unidos y Canadá que el objetivo de hallar métodos para reducir el riesgo de una guerra accidental en Europa era difícil de alcanzar.

—Pasa a la página 48—

Piden a EU liberalice su política azucarera

Washington, Mayo 14 (UPI). Los países latinoamericanos exportadores de azúcar pidieron hoy a Estados Unidos que liberalice su política azucarera, aunque la apertura del mercado signifique una reducción del precio subsidiado del sistema de cuotas.

Eduardo Latorre, secretario ejecutivo de GEPLA-CEA, que agrupa a los exportadores latinoamericanos y caribeños de azúcar, declaró que "de otra manera, la tendencia de la política actual lleva a cerrarnos el mercado de Estados Unidos".

"Pero si se liberaliza la política azucarera norteamer-

Acciones cierran con baja en la Bolsa Nva. York

Nueva York, Mayo 14 (UPI). Las acciones cerraron en baja hoy en la Bolsa de Nueva York, pero los analistas estimaron que el mercado simplemente está tomando un descanso después de los avances recientes.

El índice Dow Jones perdió 4,20 puntos para quedar en 1.273,30.

Cae el dólar

Londres, Mayo 14 (UPI). El dólar estadounidense

—Pasa a la página 64—

Supuesta bomba interrumpe una reunión de SELA

Caracas, Mayo 14 (UPI). Una amenaza de bomba en la sede del Sistema Económico Latinoamericano provocó esta tarde que unos 60 delegados de 18 países miembros del SELA abandonaran la sala donde transcurría la reunión en la que se discutía el embargo impuesto por Estados Unidos a Nicaragua.

Los delegados al SELA y todas las personas que se encontraban en el edificio tuvieron que subir a las azoteas por exigencias de los expertos venezolanos en explosivos.

La policía mantenía tomado el lugar en busca del supuesto artefacto explosivo.

Estados Unidos controla el acceso del azúcar a su mercado mediante cuotas estrictas y tiene precios subsidiados y se abre más el mercado de Estados Unidos, aunque baje el precio subsidiado subirá el precio del mercado mundial al neutralizar la falta de compra de Estados Unidos y la oferta a bajo precio de Europa".

Latorre previno que la liberalización no podría ser inmediata, sino que requeriría un proceso de varios años hasta restablecer el equilibrio del comercio azucarero mundial.

Estados Unidos controla el acceso del azúcar a su mercado mediante cuotas estrictas y tiene precios subsidi-

El Papa encara de frente las críticas

Amersfoort, Holanda, Mayo 14 (UPI). El Papa Juan Pablo II, encarando de frente las críticas despertadas durante su visita a Holanda, dijo hoy claramente a miles de estudiantes que se equivocan al exigir un relajamiento de las normas de la Iglesia sobre moralidad sexual.

"¿Sería realista imaginarse un Jesús tolerante en materia de amor marital, aborto, relaciones sexuales antes o fuera del matrimonio o relaciones homosexuales?", preguntó el Pontífice en su discurso más severo y firme desde que comenzó el viaje.

Durante su visita de cuatro días a Holanda el Pontífice fue acusado ampliamente por sus críticos de autoritarismo e inflexibilidad. Pero, agregó, "por cierto que los primeros cristianos, que fueron enseñados por quienes habían conocido personalmente a Jesús, no eran tolerantes".

Los jóvenes cuestionaron a través de un vocero "la atención que dedica la Iglesia a las normas y reglamentaciones" y expresaron que "muchos jóvenes sienten que la Iglesia no entiende los problemas

—Pasa a la página 48—

La Reuters hará oferta de compra a la agencia UPI

Washington, Mayo 14 (AP). La agencia de noticias United Press International (UPI), que el mes pasado pidió la protección contra sus acreedores ante un tribunal de quiebras, informó hoy que la Agencia Británica de Noticias Reuters hará esta semana una oferta de compra.

En un despacho al cual The Associated Press tuvo acceso, UPI citó a fuentes no identificadas de la empresa que dijeron que ejecutivos de Reuters fijaron para mañana una reunión con el presidente de UPI, Ray Wechsler, y el más alto ejecutivo de la empresa, Luis Nogales, para presentarles un plan de compra.

Desarticulan un plan para matar a Walesa

Varsovia, Mayo 14 (UPI). El gobierno polaco dijo hoy que desarticuló un posible complot para asesinar a Lech Walesa, el fundador de Solidaridad, mientras un alto funcionario que habría planeado el asesinato de un sacerdote fue expulsado del Politburó.

El vocero oficial Jerzy Urban dijo que la policía arrestó a Jozef Szczepanski, un criminal confeso, y que se lo acusó de mantener contactos con una organización clandestina con el fin de asesinar a Walesa.

Sin embargo, en una carta dirigida al fiscal estatal

—Pasa a la página 25—

Expulsan alto dirigente de Politburó de Polonia

Varsovia, Mayo 14 (UPI). Un alto miembro del Partido Comunista Polaco, que se supone planificó el complot que condujo al asesinato de un sacerdote partidario de Solidaridad, fue expulsado del Politburó, se informó hoy.

Miroslaw Milewski, de 57 años, que hasta Octubre

—Pasa a la página 25—

—Pasa a la página 25—

Shimon Peres amenaza al Parlamento israelí

Tel Aviv, Mayo 14 (AP). El primer ministro Shimon Peres amenazó hoy con renunciar si el Parlamento no aprobaba leyes referidas a nuevos impuestos y la reducción de 1.000 millones de dólares en el presupuesto de gastos, informó Radio Israel.

Una fuente gubernamental, que participó en una reunión entre Peres y

membros del Comité de Finanzas del Parlamento, confirmó que el primer ministro formuló la amenaza de renunciar a los legisladores.

En Abril, Peres dijo que renunciaría si no se permitía a su asesor Herzman ir a El Cairo para sostener conversaciones exploratorias con los egip-

—Pasa a la página 48—

al cerrar la edición

(Información en página 67)



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ARRESTAN MANIFESTANTE. Maastricht, Holanda, Mayo 14 (AP). Un manifestante, que trató de quitarse los pantalones al paso del Papa, es arrestado por la policía, que ha tenido que duplicar sus esfuerzos para contener la serie de protestas, a raíz de la visita del Sumo Pontífice.